



気が付けば11月。窓を開ければ心地いい風が吹いてきてすっかり秋めいてきました。先日、花岡氏を講師に招き、初めてポッチャを体験しました。覚えてのルールをみんなで確認しながら、まずは自分たちが楽しむという事で実際にプレー。ポッチャの奥深さには程遠く、プレーする姿に腹を抱えて笑ったりと1時間の研修会ではありましたが、とても盛り上がりました。また一つ、利用者の皆さんに楽しんでもらえる物ができました。感染症対策でピリピリするばかりでなく、時には職員もこういう楽しむ時間も大切だと感じました。今年は愛の浜園も運動会ができました。大島地区のゆうあいスポーツ大会も開催されます。少しずつ少しずつ、ご家族や地域の方などみんなで過ごす事ができる日常が戻りつつあるのを感じています。今まで我慢した分をすぐにでも取り戻したいところですが、利用者の皆さんを守る為に、愛の浜園は愛の浜園のペースで慎重に…。(主任:大田)

行事予定表

- 1日(水): 体重・血圧測定
- 4日(土): 大島地区ゆうあいスポーツ大会 in 徳之島
- 9日(木): 自治会・三賞授賞式
- 10日(金): 避難訓練
- 11日(土): 知根小学習発表会
- 16日(木): ヘルスタイム
- 18日(土): 男性理髪
- 19日(日): 感謝祭
- 21日(火): 誕生会
- 22日(水): 健康相談
コロナワクチン接種
- 23日(祝): ヘレン・ケラー演劇観覧
- 26日(日): 手をつなぐ育成会
海岸清掃ボランティア
- 28日(火): 音楽の日

知根小学校

運動会

10月1日(日)にフレンドの利用者さん2名と施設入所の利用者さん6名で知根小学校運動会に参加しました。競技は大玉転がしです。児童と利用者さんがペアになり「よーい、ドン!!」の合図で元気よくスタート。児童と息を合わせて大玉を転がす姿を見て、観覧されている町内の方や先生方も皆、笑顔で応援されていました。4年ぶりの参加となりましたが利用者さんも楽しんで競技に参加する事が出来ました。今後も行事等で地域の方とのふれあいを大切にしていきたいです。(記事:岩井)



朝谷 テツミさん



盛 重和さん



宝田 元氣さん



神田 和秋さん



班別活動紹介 ~陶芸班~

愛の浜園で一番歴史のある陶芸班の活動について紹介したいと思います。現在の所属の利用者さんは6名ですが、これまでの活動の中でほとんどの利用者さんが陶芸に取り組んできました。利用者さんそれぞれに得意な作品や絵などがあり、その時にしかできなかった作品も多くあります。現在の陶芸班の利用者の皆さんは作業熱心な人が多く、職員が暑さで根をあげても黙々と作業に取り組んでいて、本当に頭が下がります。これからも、利用者さん一人一人の特性を見出しながら、愛の浜園独自の陶芸作品を作っていきたいと思います。(記事:恵(拓))



昭和55年ごろの様子



= 男性棟だより = 楽しみながらレッスン中!!

朝晩の気温が大分下がり、年末の時期が近づいてきました。愛の浜園の年末といえば、クリスマス忘年会です。男性棟は毎回、職員と利用者の皆さんで余興を披露しています。昨年は「ハンドベルに挑戦しよう!!」をテーマに行いましたが、今年は「職員と利用者みなさんでダンスに挑戦しよう!!」をテーマに、日々特訓を続けています。曲名は当日まで秘密ですが、ご覧になった皆さんの心が癒される?ものを披露したいと思います。ご期待下さい。(記事:善田)



ひとコマ。

みなさまへ

感謝祭

11月19日(日)愛の浜園にて感謝祭を開催いたします。(時間)9:30~11:30
陶芸・就労販売品等を揃え、お待ちしております。

クリスマス忘年会

今年度のクリスマス・忘年会は、感染症対策を講じて、園内開催とし、利用者・職員のみでの実施となりました。ご了承頂きますようお願い申し上げます。1月号で皆さんの様子をお知らせいたします。

おしらせ